

Concejales molestos por tardía entrega de información para votar licitaciones

Cuerpo colegiado rechazó adjudicación del servicio de aseo de las dependencias municipales de San Antonio por datos que se entregaron a última hora. Ayer volvieron a votar y se resolvió el conflicto con un trato directo.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Los concejales de San Antonio volvieron a expresar su malestar por la entrega de información tardía para votar las licitaciones. Esta vez la adjudicación del servicio de aseo de las dependencias municipales desató la inquietud del cuerpo colegiado, que al final término rechazando la propuesta.

Según lo expresado por los ediles, en tres ocasiones se entregaron antecedentes a última hora para definir estas propuestas de la administración comunal: el servicio de los guardias de seguridad, el trato directo para el retiro de los residuos domiciliarios y ahora el aseo en las dependencia del municipio.

En todos estos casos las propuestas se votaron contra el tiempo, porque estaban por vencer los contratos.

En la discusión de la propuesta para el aseo municipal, el concejal Milko Caracciolo expuso en la sesión extraordinaria del pasado martes que "la infor-



CONCEJALES LEVANTARON LA VOZ POR LOS PROCESOS DE LAS LICITACIONES.

mación del oferente llegó hace una hora a los correos de los concejales, por lo tanto la discusión y la investigación que generalmente hacemos los concejales en una licitación pública, en estos momentos no se pudo realizar".

Y agregó que "me preocupa que los antecedentes lleguen bastante tarde y

que este tipo de decisiones, que son políticas y afectan a una gran cantidad de personas, a los trabajadores. No tenemos la información completa para tomar una decisión de este tipo", argumentó.

OTROS ANTECEDENTES

Alexis Lizama hizo un llamado a "ordenar las con-

vocatorias, la información que no nos llega. Primero se llamó a un concejo extraordinario para el martes, luego se corrió para el miércoles, y posteriormente llega otro correo citando para el martes. En todo este tiempo sin ninguna información para que podamos estudiar, leer, informarnos y asesorar-

18

trabajadores prestan el servicio de aseo de las dependencias del municipio de San Antonio.

nos. Y era un único punto de tabla y dos horas antes nos llegó un complemento con un tema que tiene que ver con las patentes", reclamó.

Mientras que Danilo Rojas dijo que "es difícil tomar decisiones sin tener los antecedentes claros, llegan a última hora".

Según Edinson Henríquez "esto se presta para confusiones. Llevamos siete meses en esta administración y necesitamos ordenar estos temas, necesitamos información fidedigna y a tiempo".

Manuel Palominos cuestionó "por qué otra vez a última hora un proceso que se pudo solucionar hace un mes. Esta es la tercera licitación que votamos a la rápida".

Y Manuel Meza puso en tela de juicio la transparencia de los procesos licitatorios bajo la ley de compras públicas, en cuanto a la entrega de la información, ya que, en el caso particular del aseo del municipio "las cifras de los documentos de la empresa que se propone no cuadran, existe una diferencia de aproximadamente 100 millones de pesos entre una y otra oferta".

Como el contrato del servicio venció ayer, en la tarde se convocó a otro concejo extraordinario de emergencia para solucionar el conflicto. Se votó omitir el trámite de una licitación y un trato directo por cinco meses por un monto total de 85 millones de pesos para asegurar el servicio.

Esta vez se aprobó la propuesta de los equipos técnicos, pero los concejales volvieron a insistir en la entrega oportuna de la información, ya que en este caso, como en los anteriores, se crea incertidumbre para los 18 trabajadores que prestan el servicio en el municipio. 🗳️